



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, presentó la Mesa de Diálogo sobre Adicciones, que buscará promover un marco de discusión que impulse ideas para reforzar la atención de esa problemática.

“Convoco a una mesa de diálogo, donde la idea es generar un espacio amplio, diverso, plural, para escuchar todas las voces, y encontrar como sociedad los mejores caminos para cuidar a los jóvenes, y a todos los que sufren problemas de adicciones. Una mesa que también apunte a prevenir, a evitar que lleguemos al problema”, señaló Rodríguez Larreta.

La Mesa de Diálogo sobre las adicciones estará integrada por especialistas en esa problemática, profesionales de la Salud y la Educación, referentes sociales, periodistas, políticos, padres y jóvenes.

Durante su discurso, el Jefe de Gobierno resaltó que buscarán “promover un fuerte debate público en los medios, en las redes sociales, con foros”, y que harán eje “en la escuela para la convocatoria de los padres, donde se realizarán talleres en una de cada cinco escuelas públicas en una primera etapa”.

{youtube}SnuFdk-LoS0?rel=0{/youtube}

De la presentación, que se desarrolló en el Auditorio de la sede de Gobierno de la Ciudad, en el barrio de Parque Patricios, participaron también el Viceje, Diego Santilli; y las ministras de Salud, Ana María Bou Pérez; de Desarrollo Humano y Hábitat, Guadalupe Tagliaferri; y de Educación, Soledad Acuña.

“Esto ya lo tenemos lanzado. Son 155 talleres abiertos para llegar a todas las escuelas públicas de la Ciudad, con la idea de darles herramientas a los padres, pero también para escucharlos, en un ida y vuelta, para conocer qué experiencia van recogiendo, qué inquietudes tienen, qué dudas”, agregó el Rodríguez Larreta.

Actualmente, la Ciudad desarrolla acciones de prevención de adicciones, promoviendo el trabajo junto a entidades intermedias, centros comunitarios barriales, parroquias, iglesias, clubes, comedores comunitarios, escuelas y organismos de Gobierno, entre otras instituciones que trabajan para mejorar la calidad de vida de las personas.

Las acciones preventivas se realizan en todo el territorio de la Ciudad de Buenos Aires, abarcando las 15 comunas que la componen. Las intervenciones se realizan a través de talleres, actividades de sensibilización, capacitaciones, charlas, debates, y se hacen en escuelas de nivel inicial, primario y medio, clubes, hospitales, redes comunales, iglesias, bibliotecas barriales, CPI, plazas y parques, CENS y CESAC (Centros de salud y acción comunitaria).

En la Ciudad existen 29 centros de asistencia, de los cuales cuatro son propios y 25 funcionan bajo convenios con distintas instituciones.

Hay, además, ocho Centros de Asistencia Comunitaria (CIAC), que están localizados en los barrios de mayor vulnerabilidad social de la Ciudad. Lo mismo ocurre con las casas Lucero (para adultos), Fátima y Flores (para niños).

También funcionan tres grandes Centros Médicos especializados: el Centro de Toxicología del Hospital Fernández; el Centro Carlos Gardel; y el CESAC "La Otra Base del Encuentro", en el barrio de La Boca.

Desde 2015, la Asistencia Social en Adicciones de la Ciudad cuenta también con el servicio de la línea 108, donde se pueden hacer consultas y solicitud de tratamiento durante las 24 horas, los 365 días del año.